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ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  28 DE  FEBRERO  DE  2023

En la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 19,30  horas  del  día 28 de Febrero  de 2023  previa
convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del
Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en la Sala de Conferencias  Centro  Cívico  Teodoro  Sánchez
Punter,  bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª Cristina  García  Torres,  y con los vocales  y
representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

Dª Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. Jorge  Arpal  Andreu

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Arturo  Paniza  Galindo

D. Francisco  del  Banero  Cebollada

Dª  Asunción  Becarés  Crespo

D. Diego  Peña  Labrador

D. Miguel  Villalba  Molinero

D. Francisco  José Luján  Millán

SECRETARIA:

Dª Mª  Angeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Zaragoza  en Común  ZeC

Jefa de Negociado  de la Junta.

Excusa  su presencia  Dª Silvia  Miguelena  Abelló,  vocal  del  Grupo  Popular  PP

Constituido  el pleno  con la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales  exigibles,  la
Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden
del  día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.

SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La Sra. Presidenta  informa  de los siguientes  asuntos:
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Operación  asfalto.-  Informa  de las calles  que se van a asfaltar  en el barrio  e indica  que los
planos  de las calles  están  encima  de la mesa  por  si alguien  quiere  consultarlos.

Plaza  Reina  Sofia.-  Están  a punto  de finalizar  las obras  de reforma  de la plaza  Reina  Sofía.
La  bañista.-  Se ha efecfüado  la limpieza  total  de la escultura.
Kiosco  plaza  Mayor.-  se ha retirado  uno  de los quioscos  de la plaza  Mayor.
Bancos.-  se están colocando  los bancos  y juegos  que compró  la Junta  Municipal  con el

dinero  que se derivó  al Capítulo  VI  en el patio  de la licorera  y en el parque  de la memoria.
Semana  Cultural.-  Se celebrará  del 19 al 19 de marzo.

D. Manuel  Crespo,  portavoz  del Grupo  Murúcipal  PSOE,  manifiesta  que el 40%  de los alcorques
del  barrio  está vacíos  y la replantación  de arbolado  no ha cubierto  todos,  pregunta  que se va a hacer
con ellos,  si se van  a renenar  con  hormigón  como  ha pasado  en Torrero,  o se van  a poner  árboles
que podrían  ser de crecirniento  pequeño.

Pide  que las papeleras  y ceniceros  anunciados  por  la Sra. consejera  de Servicios  Públicos  se
coloquen  prioritariamente  en las calles  peatonales.

En  la calle  Santa  Rosa  esquina  con  San Luis  de Francia  uno  de los lados  tiene  una  acera  muy
estrecha  y el otro  no, pide  que se adecuen  y se estreche  la ancha  y se dé más anchura  a la otra,  por
los problemas  de paso  que  tienen  los  vecinos  de esa zona.

D. Francisco  Luján,  portavoz  del Grupo  Municipal  ZeC,  agradece  la reparación  de la fuente
de la plaza  Ontonar,  manifiesta  que hay  que buscar  una  solución  a la problemática  de salud  pública
ocasionada  por  la proliferación  de palomas  y denuncia  que a su juicio  hay un mercadeo  entre
Gobiemo  de Aragón  y Ayuntamiento  por  el tipo  de viviendas  a construir  en los solares  de Alumalsa
y Embarcadero.

TERCERO.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  JUNTA  MUNICIPAL

La  Secretaria  da cuenta  de las siguientes  resoluciones  adoptadas  por  las Junta  Municipal:

-Concesión  reservas  de espacio  para  discapacitados  en calles  Reina  Fabiola,  23, Terrazas  de
Cuellar  y Reina  Fabiola,  24

- Concesión  reserva  de espacio  para  obras  en Av  Cesáreo  Alierta  59
- Renovación  reserva  de espacio  para discapacitados  en calles  Zaragoza  la Vieja,  :3o y

Castelar,  81

- Baja  reserva  de espacio  para  discapacitados  en calle  Melilla,  22
-Denegación  reserva  de espacio  para  carga  y descarga  en calle  San Luis  de Francia,  81

También  da cuenta  de la resolución  de aprobacíón  del proyecto  de la Ordenanza  Municipal
Reguladora  de identificación  de vías  y de la numeración  de edificios  y viviendas  de Zaragoza.

CUARTO.-  RECONOCIMIENTO  COMISIÓN  DE  FESTEJOS

Se aprueba  el reconocimiento  de la Comisión  de festejos  con  la abstención  del Sr. portavoz
de ZeC  D. Francisco  Luján  basada  en que en su opinión  no hay  consenso  y la discusión  no es buena
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no es buena  para  el barrio

QUINTO  INFORME  DE  LA  COMISIÓN  DE  URBANISMO

D. Jorge  Arpal  da cuenta  de los asuntos  tratados  en la Comisión  de Urbanismo  celebrada  el
15 de febrero:

- Canal.-  se ha adjudicado  la redacción  del  proyecto  de acondicionamiento
- Edificio  Servicios  Sociales.-  Se ha adjudicado  la redacción  del  proyecto  de construcción
-Reina  Fabiola.-  Se ha finalizado  las obras
-Alumalsa.-  EI Ayuntamiento  y el Gobierno  de Aragón  están  negociando  la permuta  de los

solares  de Alumalsa  y Embarcadero  para  ver  que tipo  de viviendas  construyen  en estos  solares.
-Tenor  Fleta.-  hay  un presupuesto  de 300.000  €, en el año 2023,  para  construir  la raqueta  de

Tenor  Fleta.

-Arbolado.-  El  Ayuntamiento  está ultirnando  un plan  de arbolado  2022/23,  los alcorques  no
utilizados  se sellarán  por  motivos  de movilidad.

SEXTO.-  SEMANA  CULTURAL

La Sra. Vicepresidenta  informa  de los diferentes  actos que tendrán  lugar  en la Semana
Cultural,  que se celebrará  del  13 al 19  de marzo  y anima  a todos  a participar  en ella

SÉPTIMO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. Pedro  Soriano  representante  de la Agrupación  cultural  San José, manifiesta  su interés  en
participar  en la Semana  Culfüral,  la Sra. Vicepresidenta  le responde  que en enero  hubo  una  reunión
para confeccionar  el programa  de actividades,  no obstante,  se rnirará  si puede  incluirse  alguna
actividad  más.

Dª. Pilar  Cuartero,  representante  de vox,  expone  que se han  producido  varios  atracos  en los
bares de las calles  Palacio  Valdés,  Santa  Rosa  y San Luis  de Francia,  así como  actos  vandálicos
como  la quema  de contenedores

Sin  más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,15  horas

LA  PRESIDENTA,

tina  García  Torres

LA  SE

Mª  Angeles  Sancristobal

TARIA,


